

Leyendas y tradiciones de nuestra región

Categoría: Leyendas y tradiciones

Creado: Martes, 17 Septiembre 2019 14:15 - Última actualización: Jueves, 23 Abril 2020 06:33

Visto: 902



Tradiciones y celebraciones del municipio

- **Santo patronal según ritual católico San Hilarión:** San Hilarión Abad nació cerca de la ciudad de Gasa Palestina en el año 291 de la era cristiana y murió en la isla de Chipre el año 376. Fue designado como patrono de la iglesia católica de Guanajay en el año 1688, por el obispo de Cuba Avelino de Compostela, fecha en que se creó la misma. Desde esa fecha se ha celebrado su patrocinio el día 21 de octubre con gran esplendor y ha sido siempre motivo para visitar el pueblo de Guanajay por todos los nacidos en él.
- **Día del guanajayense Ausente.** Durante ese día decenas de guanajayenses que por diferentes razones ya no viven en el municipio, se reúnen en alguna parte de ciudad habana y viajan de manera organizada a su tierra natal en este caso guanajay, allí disfrutaban de diferentes actividades preparadas por la dirección del municipio y en memoria a todas aquellas personalidades que vivieron en esta tierra.

Leyendas y tradiciones de nuestra región

Categoría: Leyendas y tradiciones

Creado: Martes, 17 Septiembre 2019 14:15 - Última actualización: Jueves, 23 Abril 2020 06:33

Visto: 902

- **Estampas de Guanajay:** Cabe señalar que la celebración de esta actividad se viene realizando desde 1950 y surge precisamente como conmemoración a los 300 años de haberse fundado la Villa de Guanajay. Esta actividad cultural surge como una representación teatral donde fueron incorporadas estampas de la villa y desde entonces ha venido siendo una especie de camino histórico. La primera presentación de Las Estampas de Guanajay fue el 4 de diciembre de 1950 en el Teatro Vicente Mora de la localidad. Su director y autor fue Enrique Díaz Ortega con la colaboración directa de Rafael Loza Díaz. Esta actividad sociocultural ha mostrado desde entonces de una manera muy amena y en forma de obra teatral representado por niños principalmente los momentos más significativos de la historia de Guanajay, para ello durante todo el año se prepara dicha actividad apoyada por las direcciones municipales de Cultura y Educación.